

MEDIENINFORMATION

Rolf Leimer wechselt von SHIKAR zu BRAINFORCE

Der erfahrene Senior Consultant verantwortet den Aufbau des neuen Geschäftsbereichs Expert Solutions

Zürich/München/Wien, 24. Oktober 2011. Rolf Leimer, seit sechs Jahren Partner bei der Schweizer SHIKAR GROUP, wechselt zu BRAINFORCE und übernimmt dort die Verantwortung für den neuen Geschäftsbereich Expert Solutions. Der erfahrene Senior Consultant kennt BRAINFORCE bereits aus seiner Tätigkeit im internationalen Beirat des führenden Interim Management-Providers mit Schweizer Wurzeln. Die Expert Solutions entwickeln sich zur Alternative zum klassischen Unternehmensberater, wenn operative Erfahrung und Umsetzungs-Know-how gepaart werden sollen. Zum Beispiel im Bereich der Innovationsentwicklung in einem Unternehmen oder bei einer Strategieüberprüfung. BRAINFORCE verfügt im M.A.S.T.E.R.-Pool über entsprechend erfahrene Berater, welche Expert Solutions beim Kunden umsetzen können.

„Wir sind stolz, mit Rolf Leimer den neuen Geschäftsbereich Expert Solutions mit einem Top-Mann besetzen zu können“, kommentiert Martin Schneider, CEO und Präsident des Verwaltungsrats der BRAINFORCE AG die Erweiterung des BRAINFORCE-Managementteams. „Rolf Leimer baut auf über 30 Jahre Erfahrung im Management Consulting und Executive Search, verfügt über ein hervorragendes Netzwerk und die nötige Erfahrung, im stark wachsenden Interim Management-Feld neue Massstäbe zu setzen. Die Expert Solutions bieten unseren Kunden eine starke Alternative zum klassischen Unternehmensberater. Entsprechend hoch ist die Nachfrage nach dieser neuen Dienstleistung aus unserem Haus.“

Rolf Leimer scheidet bei der SHIKAR Group offiziell zum Ende des Jahres aus und übernimmt aufgrund seines Beiratssitzes bei BRAINFORCE ab Dezember schrittweise Aufgaben und die Verantwortung im neuen Expert Solutions-Bereich.

Über die BRAINFORCE AG:

Die BRAINFORCE AG wurde 1979 in Zürich gegründet und ist heute führender Anbieter im Bereich Interim Management (Management auf Zeit) im deutschsprachigen Raum. Martin Schneider ist seit 2004 CEO der Brainforce Gruppe und seit Ende 2007 deren Eigentümer. Zurzeit verfügt Brainforce über Standorte in Zürich (Hauptsitz), München, Wien, Moskau, Johannesburg, Bangkok, Hong Kong und Shanghai. Interim Management und Projektmanagement, wie das Überbrücken von Management-Lücken, Restrukturierungen, Nachfolgeregelungen oder Unterstützung bei der Expansion ins Ausland, sind die Kerngeschäfte von Brainforce. Brainforce kann auf einen handverlesenen M.A.S.T.E.R.-Pool von über 4'000 spezialisierten Führungskräften zurückgreifen. Weitere Informationen unter www.brainforce-ag.com.

Weitere Auskünfte:

Jutta Wodopia, Oehen PR, Zweigniederlassung Deutschland
Telefon +41 43 541 10 07
jutta.wodopia@oehen.de

BRAINFORCE (Deutschland) GmbH
Bavariaring 43 | D-80336 München
info@brainforce-gmbh.de | www.brainforce-gmbh.de
T +49 89 33 03 86 60 | F +49 89 33 03 86 89

Geschäftsführer: Martin Schneider | HRB 138 869 Amtsgericht München